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Intervención de la  diputada Flor Añorve Ocampo, sobre la democracia y la 

reforma electoral. 

 

 

 

 

La vicepresidenta Leticia Castro 

Ortiz: 

 

Tiene el uso de la voz, la diputada 

Flor Añorve Ocampo, sobre el mismo 

tema. 

 

La diputada Flor Añorve Ocampo: 

 

Gracias, diputada presidenta. 

 

Hablar de una reforma electoral, se 

necesita leer a fondo los alcances 

que esta tiene, sin embargo aquí he 

escuchado en varios de los diputados 

que me antecedieron, la palabra 

“democracia” qué parte de ello tiene 

que ver con esta reforma electoral y 

yo me pregunté ¿no es una 

incongruencia? Que se hable de una 

reforma electoral para que haya 

democracia cuando en algunos 

Partidos se eligen a los diputados por 

tómbola, o qué ya se les olvidó el 

nombre de María de Jesús Cisneros 

que personalmente me decía que 

había sido una diputada de 

tombolazo, ¿a poco eso es 

democracia? no, no es democracia. 

 

Por eso tiene que haber una 

Institución que norme los procesos 

electorales de los Partidos Políticos, 

para que haya transparencia, para 

que pueda haber una forma de 

elección que permita no tener ese 

tipo de tombolazos, porque así llegó y 

ella misma lo externaba, hay que 

preguntarle al pueblo, pero también 

aquí algún diputado debería 

preguntarle al pueblo si quiere el 

pueblo que traiga chofer, que tenga 

asistentes o que tenga asesores, 

porque los diputados los tenemos, 

porque no somos todólogos y si en 

algún momento el personal del INE lo 
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tiene, es porque no todos tenemos el 

conocimiento en la mano y 

necesitamos personas que nos 

apoyen y que nos ayuden en ello. 

 

Y bueno pues ya vieron a muchas 

personas desfilar, yo también voy a 

ver a varias y seguramente irán del 

brazo con Bartlett quien en algún 

momento fue priista como algún 

diputado que critica a lo anterior y 

que también fue priista y que hoy 

niega sus orígenes, eso no es 

democracia. 

 

Y que más decir de lo que hemos 

escuchado en esta Tribuna, 

incongruencia, incongruencia porque 

hay diputados plurinominales que 

dicen que hay que ganar el voto en 

urna, pero aquí son plurinominales, 

no que íbamos a las urnas a ganar, 

incongruencia, también es 

incongruente que un diputado regrese 

porque en su Partido tiene tantas 

deudas que no le alcanza para 

pagarse su salario y tiene que 

regresar a esta Legislatura para 

ganar dinero, porque seguramente el 

pobrecito no le alcanza, eso es 

verdaderamente lamentable, como 

que se les escurre aquí algo de 

sangrita por la mordida que se dieron 

de las cosas que vienen a decir y que 

hacen, en fin las cosas que uno tiene 

que oír. 

 

Y también dicen, que se tienen que 

aprobar las cosas, porque un 

presidente de la República las 

propone y yo aquí he visto a 

personas del Partido que están en el 

gobierno que votan en contra de las 

iniciativas de la gobernadora de su 

propio partido, ahí está pues. 

 

 

 

No que tienen que uno que votar lo 

que dice el jefe político, 

¿incongruencia? incongruencia  las 

que dicen aquí y bueno ya hemos 

escuchado de todo, lo único que yo 

les digo, a todos los que de alguna 

manera no creen en el INE, tienen 

credencial de elector que tiene 

candados, que es un padrón que está 

bien resguardado donde está, porque 

si no seguramente no tuvieran el 

presidente que hoy tienen, para todos 
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ellos quiero decirles que no fueron 

acarreados los que participaron en 

esa marcha y búsquenle esa 

sociedad que a veces no está ni con 

su partido ni con él, mucho los 

partidos de nosotros salió a 

manifestarse y cuando esta reforma 

electoral se empuje van a conocer 

que finalmente salieron los que nada 

compran, ni los programas sociales ni 

los apoyos que les dé el gobierno. 

 

Así es que cuidado con todo ello por 

último solamente diré una palabra yo 

defiendo al INE gracias.  

 


